

20100812 Wenn du nicht leidest:

Wenn du nicht leidest, hat deine Zeit keinen Wert. Es sei denn, du bist glücklich. Aber das ist erstens selten, zweitens auch nicht ohne Leidenschaft möglich. Wenn man im Leben an einen See kommt, sollte man sich ertränken, sonst macht das tiefe Wasser keinen Sinn. Und wenn es da unten dunkel ist, so vergehen immerhin die Augenschmerzen, die sonst das Sonnenlicht so grell bereitet. Wenn es dann still wird, dann kann der Schmerz auch noch so giftgrün und feuerrot völlig sinnlos gewesen sein, es ist dann doch alles irgendwie in Ordnung. Und wenn alles neu begänne - was mit Sicherheit das Schlimmste ist, was je geschehen könnte - dann wäre es uns jetzt aber trotzdem irgendwie egal.